



Fuetsu News

IIDA FUETSU High School

2025.7.25

飯田風越高校 広報係
令和7年度 No.4

第72回風越祭

6月27・28・29日の3日間、第72回風越祭が開催されました。初日は体育祭と前夜祭が行われ、各クラス一丸となって参加し、風越祭が幕を開けました。

2日目午前の芸楽祭では、文化系クラブが日々の練習の成果を披露し、全校で盛り上がりました。続いて午後からの2日間にわたった一般公開では、合わせて3,608名という多くのお客様にご来校していただきました。

最終日の閉祭式と後夜祭では、各係長からの御礼の挨拶や、クラブ対抗リレー、弓道部によって点火されたファイヤーストーム、打ち上げ花火など、風越祭を最後の最後まで楽しみました。

この3日間を迎えるにあたり、様々な方にご支援、ご協力いただき、ありがとうございました。一般公開に来られた方々にも楽しんでいただけたと思います。



薬物乱用防止講話

1年生を対象に、学校薬剤師の篠原すみよ様から薬物乱用防止講話をしていただきました。

薬物の危険性について動画を視聴したり、市販薬や調剤薬の適切な使い方について学んだりしました。



修学旅行事前学習

2年生を対象に、被爆体験伝承者の石倉誠様から修学旅行の事前学習をしていただきました。

戦争について、平和について、命について多くのことを学び、様々なことを深く考えさせられました。戦後80年の節目に修学旅行で平和学習をする意義を実感しました。



「世界の中の日本」 下伊那と世界の関わり

2年生の国際教養科の選択授業「世界の中の日本」では現在、飯田下伊那と世界の関わりについて、テーマごとにグループに分かれて学習をしています。その中で、実際に飯田下伊那で研究をされている講師の先生お2人からお話を聞きました。内容は、「三六災害」と「満州移民」についてです。

災害当時の実際の写真だけでなく映像も見させていただき、よりリアルに当時の豪雨状況を学んだり、移民はどうして行われていたのか考えたりしました。その中で満州移民の実情と飯田下伊那の関わりについて、データや当事者への聞き取りから分かったことなどをもとに、学びを深めました。



風越高校の

発信



<https://www.nagan-o-c.ed.jp/fuetsuhs/>

飯田風越高校HP



<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/posts/blog1.html>

校長ブログ



<https://fuetsu-reunion.com/>

同窓会HP

お知らせ

●7月31日(木)体験入学があります

多くの中学生の皆さんに申込みいただきました。当日は、風越高校の授業体験やクラブ活動を見学していただけます。詳細は、中学校の先生にご確認ください。皆さんの来校をお待ちしております。

